
 
Abg. Küpper fragte, ob das Angebot des Rhein-Sieg-Kreises, eine kreiseigene Parzelle zur 
Anlegung des Radweges zur Verfügung zu stellen, nach wie vor bestehe.  
 
Dipl. Ing. Dettke bestätigte dies. 
 
Im Übrigen nahm der Ausschuss die Vorlage der Verwaltung zur Kenntnis. 
 


